



MTCD16-07/24

## MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO PREVIA A LA CELEBRACIÓN DE LA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DISTRITAL 16 DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

En la Ciudad de México, siendo las diecisiete horas del día quince de mayo de dos mil veinticuatro, en las instalaciones del Consejo Distrital 16 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, sito en la Calle 5 de Mayo número 43, Pueblo de San Pedro Mártir, Demarcación Territorial Tlalpan, C.P. 14650, Ciudad de México, se encuentran presentes las personas funcionarias Lic. Israel Rosas Almanza, Consejero Presidente y el Mtro. Erick García Dueñas, Secretario de Consejo, adscritas a este órgano distrital, con el objeto de llevar a cabo una reunión de trabajo relacionada con los puntos del orden del día de la Tercera Sesión Extraordinaria derivado del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 y así dar cumplimiento a los artículos 37, 38, 39 y 40 del Reglamento de Integración, Funcionamiento y Sesiones de los Consejos Distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

### **Asistentes**

<b>Cargo</b>	<b>Nombre</b>
Consejero Presidente	Israel Rosas Almanza
Secretario del Consejo	Erick García Dueñas
Consejera Distrital	Metztli Xochizuatl Benitez López
Consejero Distrital	Juan Daniel Zamudio Soriano
Consejero Distrital	Víctor Campos Olguín
Consejera Distrital	Alejandra Nava Martínez
Consejero Distrital	Mauricio Alejandro Velázquez Martínez
Representante propietario del Partido Acción Nacional	Gerardo Rafel Calderón De Luis
Representante propietaria del Partido Revolucionario Institucional	Karina Reyes Guillén



MTCD16-07/24

Cargo	Nombre
Representante Suplente del Partido MORENA	Erick Iván Flores Haro
Subcoordinadora de Organización Electoral, Educación Cívica y Participación Ciudadana	Laura Cortés Pacheco

### **Orden del día**

1. Explicación de los puntos del orden del día.
2. Preguntas y respuestas sobre algún punto del orden del día
3. Asuntos generales

Durante la celebración de la reunión de trabajo, el Consejero Presidente dio la bienvenida a los presentes y leyó el orden del día de la Tercera Sesión Extraordinaria del Consejo Distrital 16 y comentó a los presentes lo siguiente:

Con relación al **punto 1** se proporcionó el listado de ubicación de casillas con los ajustes aprobados por los Consejos Distritales 05 y 14 del INE.

Con relación al **punto 2**, el consejero presidente, señaló que en esta ocasión se pone a la consideración de las personas integrantes del Consejo, el modelo operativo para llevar a cabo la recepción continua de los paquetes y materiales electorales al término de la jornada electoral, así como la designación de un número suficiente de auxiliares de traslado, generales y de orientación para la implementación del modelo operativo.

Asimismo, señaló su importancia pues es una actividad que debe estar organizada y coordinada, a fin de que contar con una buena recepción de paquetes el día de la jornada.

Con relación al **punto 3**, el Consejero Presidente comentó que en días pasados se han tenido diversas contrataciones del personal eventual, por lo que se propone para la sesión de consejo la sustitución de una persona y la designación de personal autorizado para el acceso a la bodega electoral adicional al designado mediante Acuerdo CD16/ACU-02/2024.



MTCD16-07/24

Con relación al **punto 4**, el Consejero Presidente se pretende modificar la lista de personas Supervisoras Electorales Locales y Capacitadoras Asistentes Electorales Locales, personal técnico, administrativo y eventual, designadas mediante el diverso CD16/ACU-07/2024, que auxiliarán en el procedimiento del conteo, sellado y agrupamiento de las boletas electorales, así como la integración de documentación para las mesas directivas de casillas, ello en razón de que en días pasados se han tenido declinaciones y contrataciones de diverso personal, situación que hace necesario modificar el listado.

Sobre este punto, el Consejero Víctor Campos Olguín, preguntó si el único cambio era el de la primera persona que vienen en el cuadro del Acuerdo; pregunta que fue respondida por el Consejero Presidente en el sentido afirmativo.

Con relación al **punto 5**, el Consejero Presidente mencionó que Informe que presenta la Presidencia del Consejo Distrital 16 del Instituto Electoral de la Ciudad de México se relaciona con las actividades relativas a los mecanismos de recolección de paquetes electorales que contienen los expedientes de las elecciones locales, en el marco del Convenio General de Coordinación y Colaboración que celebran tanto el INE como el IECM.

En uso de la voz la Subcoordinadora de Organización Electoral, Educación Cívica y Participación Ciudadana, puntualizó que el nuevo esquema de la recolección y documentación por los CAE y Supervisores, pues actualmente se tiene una figura que se le denomina “espejos” que no es otra cosa, que nuestros CAEL y SEL darán seguimiento a la par que los federales, pues estos tienen mayor territorio ya que comparte con otros distritos tanto local como federal.

Finalmente, el Consejero Presidente consultó a las consejerías y representaciones de partido si deseaban hacer uso de la voz o si tenían alguna observación, comentario, duda o pregunta en alguno de los puntos previamente informados. Al no haber intervención alguna, se procedió al desahogo del siguiente punto del orden del día de la presente reunión y consultó a las personas si era su deseo inscribir algún asunto general.



MTCD16-07/24

En uso de la voz, el propio Consejero Presidente señaló sobre las dos actividades que tendrá el Consejo Distrital el jueves 16 y viernes 17 de mayo, respecto de la recepción de la documentación electoral y sobre el sellado, conteo y enfajillado de las boletas; pues se tiene previsto su participación atendiendo a los ámbitos de competencia tanto para las representaciones de partido político como de las consejerías.

Al no haber intervenciones ni algún otro asunto que tratar, agradeció la presencia y siendo las diecisiete horas con cuarenta y cinco minutos del quince de mayo de 2024, se da por concluida esta reunión de trabajo.

### Firmas

**Consejero Presidente**

Lic. Israel Rosas Almanza

**Secretario del Consejo**

Mtro. Erick García Dueñas

